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37. Integration wie weiter 
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Landratspräsident Peter Hartmann (Grüne) informiert, der Regierungsrat nehme das Postulat 

entgegen und beantrage gleichzeitig dessen Abschreibung. Es liegt eine schriftliche Begründung 
vor. 

Miriam Locher (SP) dankt für die Stellungnahme, auch wenn sie die Einschätzung nicht ganz teilt. 

Obschon die Situation betreffend Integration aktuell ziemlich unbefriedigend ist, sieht die Postulan-
tin, dass sie auf diesem Weg momentan nicht weiterkommt. Deshalb möchte Miriam Locher an 
dieser Stelle ihrer Besorgnis nochmals Ausdruck verleihen. Sie hat den Vorstoss nicht alleine im 
stillen Kämmerlein erarbeitet, sondern der Vorstoss ist aufgrund vieler Gespräche und im Aus-
tausch mit Menschen entstanden, die an der Front arbeiten. In den Gesprächen wurde klar aufge-
zeigt, dass es bei der Integration, die nun seit 20 Jahren gelebt wird, noch sehr viele Baustellen 
gibt. Es ist zu hoffen, dass in den bestehenden Gefässen künftig nochmals etwas genauer hinge-
schaut wird, welche Dinge allenfalls geändert werden müssen – auch im Kanton Basel-Landschaft. 
Miriam Locher zieht den Vorstoss zurück. 

://: Das Postulat ist zurückgezogen. 
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